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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Korelasi Minat Baca terhadap Kemampuan 

Pemahaman Teks Eksposisi Siswa Kelas X di SMAN 1 Srengat” ini ditulis 

oleh Fithoqul Mukaromah, NIM 12210183007, program studi Tadris Bahasa 

Indonesia, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Prof. Dr. Mohamad Jazeri, 

S.Ag., M.Pd. 

Kata Kunci: Korelasi, Minat Baca, Kemampuan Pemahaman, Teks 

Eksposisi. 

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan pengamatan kegiatan pembelajaran di 

SMAN 1 Srengat pada percobaan pembelajaran luring di tengah masa pandemi. 

Kemampuan siswa terhadap materi teks eksposisi dirasa kurang atau rendah 

dikarenakan alasan siswa tidak membaca materi, bahkan sudah lupa dengan 

materi yamg telah selesai dipelajari pada pertemuan sebelumnya. Kemudian 

pendidik menggunakan media pembelajaran lain sebagai pemancing minat baca 

siswa selain buku pegangan. Pendidik menginstruksikan kepada siswa untuk 

membaca materi yang akan dipelajari pada kegiatan pembelajaran sehingga ketika 

kegiatan evaluasi berlangsung banyak siswa yang dapat menjawab pertanyaan 

yang diajukan pendidik dan pada akhir pembelajaran siswa dapat menyimpulkan 

serta memahami materi yang telah mereka baca. 

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui ada atau tidak 

korelasi minat baca terhadap kemampuan pemahaman teks eksposisi siswa kelas 

X di SMAN 1 Srengat, (2) untuk mengetahui tingkat korelasi minat baca terhadap 

kemampuan pemahaman teks eksposisi siswa kelas X di SMAN 1 Srengat. 

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif jenis analisis korelasi. 

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X SMAN 1 Srengat. 

Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik two-stage random sampling. 

Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas X IPA 1, X IPA 2, X IPA 3, dan X 

IPA 4. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini 

adalah angket dan tes. Teknik analisis data untuk menguji hipotesis dalam 

penelitian ini menggunakan uji korelasi Kendall’s tau. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) ada korelasi minat baca 

terhadap kemampuan pemahaman teks eksposisi siswa kelas X di SMAN 1 

Srengat. Hal ini dilihat dari hasil analisis uji korelasi Kendall’s tau diperoleh nilai 

signifikansi 0,00 < 0,05, maka H0 ditolak dan H1 diterima, (2) tingkat  korelasi 

minat baca terhadap kemampuan pemahaman teks eksposisi siswa kelas X di 

SMAN 1 Srengat berada pada interval sangat tinggi. Hal ini dilihat dari nilai 

koefisien korelasi dengan taraf signifikansi 5% sehingga diperoleh pernyataan 

rhitung (0,889) > rtabel (0,176). 
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ABSTRACT 

The thesis with the title "Correlation of Reading Interest in the Ability to 

Understand Exposition Texts of Class X Students at SMAN 1 Srengat" was 

written by Fithoqul Mukaromah, NIM 12210183007, Tadris Indonesian study 

program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung State Islamic University, guided by Prof. Dr. Mohamad Jazeri, 

S.Ag., M.Pd.  

Keywords:  Correlation, Reading Interest, Comprehension Ability, 

Exposition Text.  

This research was backgrounded by the observation of learning activities at 

SMAN 1 Srengat on offline learning experiments in the midst of a pandemic. The 

student's ability to the exposition text material is considered to be lacking or low 

due to the reason that the student did not read the material and had even forgotten 

that the material had been completed at the previous meeting. Then educators use 

other learning media as anglers for students' reading interests in addition to 

handbooks. Educators instruct students to read the material to be studied in the 

learning activity so that when the evaluation activity takes place many students 

can answer the questions asked by the educator and at the end of the learning 

students can conclude and understand the material they have read.  

The objectives of this study are: (1) To find out whether or not there is a 

correlation of reading interest in the ability to understand the exposition text of 

class X students at SMAN 1 Srengat, (2) To determine the degree of correlation of 

reading interest to the ability to understand the exposition text of class X students 

at SMAN 1 Srengat.  

This research is a quantitative type of correlation analysis. The population in 

this study was all grade 10 students of SMAN 1 Srengat. Sampling was carried 

out using a two-stage random sampling technique. The samples in this study were 

students in grade X of Science 1, X science 2, X science 3, and X science 4. The 

data collection techniques used in this study were questionnaires and tests. Data 

analysis techniques to test hypotheses in this study used kendall's tau correlation 

test.  

The results of this study show that (1) There is a correlation of reading 

interest in the ability to understand exposition texts of class X students at SMAN 

1 Srengat. This can be seen from the results of the kendall's correlation test 

analysis, which obtained a significance value of 0.00 < 0 >.05, then H0 was 

rejected and H1 was accepted, (2) The degree of correlation of reading interest in 

the ability to understand the exposition text of class X students at SMAN 1 

Srengat was at a very high interval. 
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 ٍيخض

ذسح اىطلاة ػيٚ اىفٌٖ فٜ اىفصو ؼلاقخ ثِٞ الإزَبً ثبىقشاءح ٗقأغشٗحخ ثؼْ٘اُ "اى

سشْٝؼبد" مزجٖب فٞث٘ق٘ه ٍنبسٍٗب ، سقٌ  ٠ّض اىؼشض فٜ اىَذسسخ اىثبّ٘ٝخ اىؼبٍخ  ٠١

، قسٌ ربدسٝس ىيغخ الإّذّٗٞسٞخ فٜ اىزشثٞخ ٗرذسٝت  ٠٠٠٠١٠٠١١١١رؼشٝف اىطيٞجخ 

٘ىّ٘غبغّ٘غ ثإششاف أ.د. دمز٘س. محمد اىَؼيَِٞ ، خبٍؼخ إّدلاّذ سٞذ ػيٜ سحَخ الله ر
 .اىدزٝشٛ ، ش

 .اىنيَبد اىَفزبحٞخ: الاسرجبغ ، الإزَبً ثبىقشاءح ، اىقذسح ػيٚ اىفٌٖ ، ّض اىؼشض

 ٠َذسسخ اىثبّ٘ٝخ اىؼبٍخ اى ٍِ خلاه ٍلاحظخ أّشطخ اىزؼيٌ فٜ رٌ إػذاد ٕزا اىجحث

اى٘ثبء. رؼزجش قذسح اىطبىت  ح٘ه ردبسة اىزؼيٌ غٞش اىَزصيخ ثبلإّزشّذ فٜ خعٌ سشْٝؼبد

ػيٚ ٍبدح ّض اىَؼشض ّبقصخ أٗ ٍْخفعخ ثسجت ػذً قشاءح اىطبىت ىيَبدح ٗحزٚ ّسٞبّٔ 

أُ اىَبدح قذ رٌ الاّزٖبء ٍْٖب فٜ الاخزَبع اىسبثق. ثٌ ٝسزخذً اىَؼيَُ٘ ٗسبئػ اىزؼيٌ 

ؼيَُ٘ الأخشٙ مصٞبدِٝ لإزَبٍبد اىقشاءح ىيطلاة ثبلإظبفخ إىٚ اىنزٞجبد. ٝ٘خٔ اىَ

اىطلاة إىٚ قشاءح اىَ٘اد اىَشاد دساسزٖب فٜ ّشبغ اىزؼيٌ ثحٞث ػْذٍب ٝزٌ ّشبغ اىزقٌٞٞ ، 

َٝنِ ىيؼذٝذ ٍِ اىطلاة الإخبثخ ػيٚ الأسئيخ اىزٜ غشحٖب اىَؼيٌ ٗفٜ ّٖبٝخ اىزؼيٌ َٝنِ 

 ىيطلاة اسزْزبج ٗفٌٖ اىَ٘اد اىزٜ قشإٔٗب.

ُ ْٕبك اسرجبغ ثِٞ الإزَبً ثبىقشاءح ( ىزحذٝذ ٍب إرا مب٠مبّذ إٔذاف ٕزٓ اىذساسخ: )

 ٠فٜ اىَذسسخ اىثبّ٘ٝخ اىؼبٍخ  ٠١ٗقذسح اىطلاة ػيٚ اىفٌٖ فٜ ّص٘ص اىؼشض ىيصف 

( ىزحذٝذ ٍسز٘ٙ الاسرجبغ ثِٞ الإزَبً ثبىقشاءح ٗ قذسح اىطلاة ػيٚ اىفٌٖ فٜ ٠سشْٝؼبد )

 .سشْٝؼبد ٠فٜ اىَذسسخ اىثبّ٘ٝخ اىؼبٍخ  ٠١ّص٘ص اىؼشض اىصفٞخ اىفصو 

ٕزا اىجحث ٕ٘ ّ٘ع ثحث مَٜ ىزحيٞو الاسرجبغ. مبُ اىسنبُ فٜ ٕزٓ اىذساسخ خَٞؼبً غلاة 

سشْٝؼبد. رٌ أخز اىؼْٞبد ثبسزخذاً رقْٞخ أخز  ٠اىصف اىؼبشش فٜ اىَذسسخ اىثبّ٘ٝخ اىؼبٍخ 

اىؼيً٘  ٠١اىؼْٞبد اىؼش٘ائٞخ ٍِ ٍشحيزِٞ. مبّذ اىؼْٞبد فٜ ٕزٓ اىذساسخ ٍِ غلاة اىصف 

 ڨاىؼيً٘ اىطجٞؼٞخ  ٠١ٗ  ١اىؼيً٘ اىطجٞؼٞخ  ٠١ٗ  ٠اىؼيً٘ اىطجٞؼٞخ  ٠١ٗ  ٠اىطجٞؼٞخ 
مبّذ رقْٞبد خَغ اىجٞبّبد اىَسزخذٍخ فٜ ٕزٓ اىذساسخ ػجبسح ػِ اسزجٞبّبد  .٢

ٗاخزجبساد. اسزخذٍذ رقْٞخ رحيٞو اىجٞبّبد لاخزجبس اىفشظٞخ فٜ ٕزٓ اىذساسخ اخزجبس اسرجبغ 
 .ربٗ ٍِ مْٞذاه

( أُ ْٕبك ػلاقخ ثِٞ الإزَبً ثبىقشاءح ٍٖٗبساد ٠ّزبئح ٕزٓ اىذساسخ إىٚ ) رشٞش

سشْٝؼبد.  ٠اىفٌٖ ىذٙ اىطلاة فٜ ّض اىؼشض ىيصف اىؼبشش فٜ اىَذسسخ اىثبّ٘ٝخ اىؼبٍخ 

، ٗاىزٛ حصو  Kendall's tau َٝنِ ٍلاحظخ رىل ٍِ ّزبئح اخزجبس اسرجبغ ربٗ اىخبص ثـ

ٍسز٘ٙ  (٠)،  H1 ٗرٌ قج٘ه H0 ، ثٌ رٌ سفط 0.00> 0.00ػيٚ قَٞخ ٍؼْ٘ٝخ قذسٕب 

ّص٘ص ػشض فٜ  ٠١الاسرجبغ ثِٞ الإزَبً ثبىقشاءح ٗقذسح اىطلاة ػيٚ اىفٌٖ فٜ اىفصو 

سشْٝؼبد مبّذ ػيٚ فزشاد ػبىٞخ خذًا. َٗٝنِ ٍلاحظخ رىل ٍِ  ٠اىَذسسخ اىثبّ٘ٝخ اىؼبٍخ 

 <rcount (0.889) بسحػج ُ٪ ثحٞث رن0٘خلاه قَٞخ ٍؼبٍو الاسرجبغ ثَسز٘ٙ دلاىخ 

rtable (0.176). 

 

 


